

El MINH se mantiene firme en la lucha contra el depósito de cenizas

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 11 de Julio de 2017 22:12



(San Juan, 12 de julio, 2017) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), se mantendrá firme en su apoyo a la lucha de la comunidad de Peñuelas y de las comunidades del área sur contra la quema y depósito de cenizas tóxicas en los vertederos del País. A su vez, condenamos la represión policiaca manifestada hoy en la madrugada en contra del pueblo peñolano.

“Ante la decisión de los tribunales y el pronto comienzo del intento de depósito de cenizas, cerramos fila con el pueblo peñolano y con los distintos sectores que día a día andan dando la batalla por la protección de nuestro ambiente. Nos mantenemos firmes en apoyo a la voluntad de las comunidades y haremos lo necesario para defender nuestro medio ambiente”, arguyó Francisco A. Santiago Cintrón, Copresidente de la organización.

En los pasados días se ha visto una nueva ofensiva por parte de sectores hostiles al medio ambiente intentar continuar con sus planes de lucro a expensas del pueblo. En particular resaltamos la lucha contra el depósito de cenizas en Peñuelas y en Humacao quienes sufrieron en la madrugada un ataque masivo por parte del gobierno. Resulta inaceptable y una vergüenza para nuestro país que se despliegue toda una fuerza policiaca en tiempo de crisis para servir de guardia privada de la AES a expensas del pueblo puertorriqueño.

“En un pasado hemos dicho presente y continuaremos diciendo presente ahora. La salud del pueblo va primero por encima de los intereses de grandes compañías que han sido mostradas

El MINH se mantiene firme en la lucha contra el depósito de cenizas

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 11 de Julio de 2017 22:12

una y otra vez estar relacionadas con la clase política corrupta del país. Sea en Arecibo, en Peñuelas, en Humacao o donde el deber nos llame el MINH estará allí al lado de las comunidades”, enfatizó la Copresidenta hostosiana, Wilma Reverón Collazo.